Baubeschreibung

Zur Verbesserung der Nachwuchssituation bei den Feuerwehren in Hessen wird vom Ministerium des Innern und für Sport in Zusammenarbeit mit dem Landesfeuerwehrverband Hessen e. V. seit 1996 eine landesweite Imagekampagne durchgeführt.

Für den Werbeträger Großflächenplakat im Format 2600 x 3600 mm werden hierzu in den Städten und Gemeinden an hierfür geeigneten Stellen Plakattafeln dauerhaft aufgestellt oder angebracht. Die Errichtung der Plakattafeln sowie die Plakatierung selbst erfolgt durch die örtliche Feuerwehr.

Die Plakatwände entsprechen den bekannten Konstruktionen (z.B. Deutsche Städtereklame), die üblicherweise für Werbezwecke Verwendung finden. Die Plakattafeln haben die größten Maße 3,60m (Höhe), 3,75m (Breite) und 0,15m (Tiefe), sind unbeleuchtet und aus den Materialien Stahl und/oder Holz hergestellt.

In diesem	Falle handelt es sich um die	
	wandgebundene Version (an Gebäudewand mit Verbindungsmitteln b	pefestigt)
	freistehende Version (auf einer Grundstücksfreifläche mit eigenei	Befestigung im Boden)
(Zutreffendes ankreuzen)		
		Datum/Unterschrift Bauherrschaft